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为什么选择民生银行股票－史玉柱营销心得：我为什么看
好民生银行的投资-股识吧

一、民生银行的真实价值何在？其股票价格究竟应该为多少？

这属于应该长期持有的股票 将来国家对银行的政策放的越来越宽
这类银行就有好日子过了

二、安邦保险为什么要收购民生银行股权

安邦保险的背景，我这里就不用多说了。
保险资金配置权益类资产，是一个大趋势。
过去保险资金的问题不是配得多了，而是配得太少。
安邦这种主动出击的方式，我是认可的。
这些年保险资金投资回报率非常低，在刚性兑付的金融环境下，居然错失了大把的
机会。
在非标债权的业务上也是最近才开始干，有点后知后觉。
安邦保险这几年收购的路子，无外乎银行、证券、保险、资产管理这几条。
其实就是把平安集团过去几十年的老路走一遍，就是速度快了点。
如果仔细研究的话，你会发现现在有许多土豪也正在或者尝试走这一条路。
金融混业是通往财阀的必由之路，想来这一点已经成为共识。
他们就是将来中国的三井、三菱和住友。

三、史玉柱营销心得：我为什么看好民生银行的投资

因为现在的银行股估值很低，动态市盈率才8倍左右，市净率1.5左右。
所以现在的银行股已经具备了投资价值。
史玉柱一直以来都是民生银行的董事，他对民生银行是十分了解的。
所以这次他才大规模增持。
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四、史玉柱为什么要增持民生银行股票

他是从长期和价值的角度去看的。
另外银行的估值现在真的很低。
国有大银行的不良贷款率和它比，要差很多。
净利润不断增长。
是个好公司。

五、史玉柱营销心得：我为什么看好民生银行的投资

因为现在的银行股估值很低，动态市盈率才8倍左右，市净率1.5左右。
所以现在的银行股已经具备了投资价值。
史玉柱一直以来都是民生银行的董事，他对民生银行是十分了解的。
所以这次他才大规模增持。
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